

**IFAE**  
www.ifaefr



L'Institut de Formation de l'Avenir et de l'Emploi est un centre de formation en alternance ayant pour but de concrétiser votre projet professionnel. Vous pouvez les rejoindre au sein des filières Accueil, Santé et Business School. L'IFAE propose des parcours d'enseignement sur-mesure.

Ils répondent à l'évolution du marché du travail et aux exigences des entreprises à travers des formations professionnalisantes et reconnues par l'État.

Approche : un accompagnement personnalisé, de votre admission à la signature de votre contrat, grâce aux conseillers en formation.

Mission : faire bénéficier les apprenants de l'encadrement d'intervenants et d'une équipe pédagogique dédiée.

Objectif : garantir l'employabilité grâce à l'alternance au sein d'une des 400 entreprises partenaires.

L'IFAE, c'est un métier, une formation, un emploi.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines :

- Titre RNCP : Manager des ressources humaines (Niveau 7)
- Titre RNCP : Manager des organisations (Niveau 7)
- **Mastère Européen** : Manager des Ressources humaines
- **Mastère Européen** : Management et Stratégie d'Entreprise

#### Autres formations et certificats proposés par l'école

- **Bachelor** Chargé-e de Gestion Commerciale
- **Bachelor** Chargé-e de Gestion Sociale et de Projet RSE
- Titre RNCP Niveau 4 : Secrétaire Assistante Médico-Sociale
- CQP : Chargé-e d'Accueil



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



## INFOS PRATIQUES

6, rue Jacques Ibert  
92300 Levallois-Perret  
FRANCE

**+33 (0)1 80 88 74 30**  
campus@paris-bts.com



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : Ligne 174 (arrêt : Anatole France)  
Métro : Ligne 3 (arrêt : Louise Michel)

**Tourisme**  
www.parisinfo.com

**Collectivités**  
www.ville-levallois.fr

**Patrimoines Remarquables**  
Tour Eiffel, Musée du Louvre, Musée d'Orsay, Notre-Dame de Paris

**Équipes de sport emblématiques**  
Paris Saint-Germain Football Club (Ligue 1), Stade Français Paris

**Sport dans la région**  
Football, randonnée, cyclisme, natation, rugby



## VIE ASSOCIATIVE

- **Événements internes** : Journées d'intégration
- **Événements culturels** : Conférences métiers
- **Ateliers et workshop collectifs** : Business game, conférences, Séminaires employabilités



## CHIFFRES CLÉS

**1312 étudiants**  
**84 enseignants**

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi, Formatives Network, France Compétences**

## LES + DE L'ÉCOLE

- Le service Relations Entreprises assiste dans le recrutement de votre alternant en mettant à votre disposition une équipe de recruteurs dédiée.
- Vous bénéficiez d'un accompagnement personnalisé tout au long de la formation.
- Bénéficier de leur expertise métiers
- L'assurance de trouver votre futur alternant
- Profiter d'un suivi tuteur personnalisé

**IFAE**  
www.ifaefr



The Institute of Training for the Future and Employment (IFAE) is a block release training centre whose aim is to make your professional project a reality. You can join them in the Hospitality, Health and Business School sectors. The IFAE offers tailor-made teaching courses.

They respond to the evolution of the labor market and the requirements of companies through professional training and recognized by the State.

Approach: personalized support, from your admission to the signing of your contract, thanks to the training advisers.

Mission: to enable learners to benefit from the supervision of speakers and a dedicated teaching team.

Objective: to guarantee employability through block release training within one of the 400 partner companies.

The IFAE is a job, a training course, a job.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### FEDE programmes and degrees

#### 01. Management, Organisational Strategy and Human Resources:

- RNCP Title: Human Resources Manager (Level 7)
- RNCP Title: Organisations Manager (Level 7)
- European Master's: Human Resources Management
- European Master's: Management and Business Strategy

#### Other programmes and certificates offered by the institution

- Bachelor's in Commercial Management
- Bachelor's in Social Management and CSR Project
- Title RNCP Level 4: Medical-Social Assistant Secretary
- Professional qualification: Reception Manager



 **TEACHING LANGUAGES**  
French



## PRACTICAL INFOS

6, rue Jacques Ibert  
92300 Levallois-Perret  
FRANCE

+33 (0)1 80 88 74 30  
campus@paris-bts.com



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

**Transports**  
Bus: Line 174 (stop: Anatole France)  
Underground: Line 3 (stop: Louise Michel)  
**Tourism:** www.parisinfo.com  
**Local government**  
www.ville-levallois.fr  
**Famous heritage**  
Eiffel Tower, Louvre Museum, Orsay Museum, Notre-Dame de Paris  
**Local sports teams**  
Paris Saint-Germain Football Club (League 1), Stade Français Paris  
**Sport in the region**  
Football, hiking, cycling, pro. Swimming, rugby



## CAMPUS LIFE

- On-campus events: integration days
- Cultural events: field conferences
- Group workshops: Business game, conferences, employability seminars



## KEY FIGURES

1312 students  
84 teachers

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi, Formatives Network, France Compétences

## STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- The Corporate Relations department assists in the recruitment of your apprentice by providing you with a dedicated team of recruiters.
- You benefit from personalized support throughout the training.
- Benefit from their business expertise
- The assurance of finding your future apprentice
- Take advantage of personalized tutor follow-up